
柏崎刈羽原子力発電所の透明性を確保する地域の会 殿 

 

 

① 地震発生から今日に至るまで，東電，市役所，地域住民に対して，地域の会が果たし

て来た役割，活動状況について窺いたい。 

 

② 住民から寄せられた不安，問題点にはどんなものがあったか？不安解消の為，活動し

た事があったら教えて欲しい。 

 

③ 地域の会としては，本原発を今後どの様にしたいと考えているか。今後に向けての住

民のコンセンサスをどの様にして纏めて行く予定か？ 

 

④ 地震発生当日，電力会社からの情報連絡が遅れたと言われていますが，どのような原

発の被害を心配されましたか？ 

 

⑤ 地震のようなときは，初期段階ではどこがどの程度の被害を受けたかなど，明確には

誰にもわかりませんが，どのような情報が必要と思われましたか？ 

 

⑥ 原発から黒煙があがって住民の方が非常に心配されたと報道されていましたが，それ

がトランスの火災とわかって，皆さんはどのようなことを考えられましたか？ 

 

⑦ 地震後の調査によって原発の詳細な被害状況がだんだん明らかになってきましたが，

地域の会として電力や行政に対して今後どのように行動するお考えか，差し支えない範

囲でお聞かせいただければ有難く思います。 

 


